

Presqu'île tennis de table : D1 : un pas vers le maintien

La sixième journée de championnat s'est ouverte avec la rencontre au complexe sportif de la D3 qui jouait contre Esquibien et qui a perdu sur le score étriqué de 6 à 8 . Cette défaite clôt le sort de l'équipe qui évoluera en D4 lors de la seconde phase .

Paradoxalement , la D1 jouait samedi soir à domicile contre Plomeur et s'est imposée sur la marque de 10 à 4 , assurant du même coup son maintien à ce niveau , avant même d'aller affronter Plonevez du Faou lors du dernier match de première phase .

Dans l'après midi, l'équipe cadet a perdu 7 à 3 à Dournenez . Quant aux équipes juniors , l'équipe 1 étant exempte , l'équipe 2 a fièrement représenté la Presqu'île en allant s'imposer 9 à 1 à Plozevet .

Par ailleurs , fait assez rare pour être signalé, lors de la prochaine journée , samedi 5 décembre, les 3 équipes jeunes du club évolueront à domicile et comptent donc sur le soutien d'un public nombreux à partir de 15 h 30 .

Prochaines rencontres :

Samedi 5/12 l'équipe cadet reçoit Langolen , les Junior 1 reçoivent Tourc'h Elliant et les Junior 2 reçoivent Loctudy

vendredi 11/12 la D5 se déplace à Pont de Buis ; la D3 est exempte .

Samedi 12 /12: la D1 se déplace à Plonevez du Faou

Contact : 06 10 13 10 09

Site internet : <http://presquiletennisdetable.fr>

Sur la photo :

Mickaël Moriceau, joueur de D1 , à l'échauffement

